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Art. 14.2 Assistance 
 
Suite au rapport du Directeur de Course, à titre exceptionnel et en raison des accès particuliers 
menant aux SR concernées, le passage des assistances est toléré dans les cas et portions de SR 
suivantes : 
 

- SR 4 « La Cîme du Mas / Col Gaudissart », passage toléré des Assistances entre la Bif. D199 / 
D76 et Bif. D76 / RF sur une distance d’environ 50m UNIQUEMENT ; 

- SR 16 « Sospel / Col de Turini », passage toléré des Assistances entre la fin de zone 
« Arrivée » et le Point Stop UNIQUEMENT dans le sens de la SR en direction de Peïra-Cava en 
provenance de la Bollène-Vésubie sur une distance d’environ 40m ; 

- SR 17 « La Cabanette / Col de Braus », passage toléré des Assistances entre le Départ et la 
Bif. D2566 / D21 sur une distance d’environ 10m UNIQUEMENT. 

  
Art. 14.2 Assistance 
 
Following the Race Director's report, on an exceptional basis and due to the particular accesses 
leading to the SRs concerned, the passage of assistances is tolerated in the following cases and 
portions of SRs: 
 
- SR 4 "La Cîme du Mas / Col Gaudissart", tolerated passage of Assistances between the Bif. D199 / 
D76 and Bif. D76 / RF for a distance of approximately 50m ONLY; 
- SR 16 "Sospel / Col de Turini", permitted passage of Assistants between the end of the "Arrivée" 
zone and the Stop Point ONLY in the direction of the SR towards Peïra-Cava from Bollène-Vésubie for 
a distance of approximately 40m; 
- SR 17 "La Cabanette / Col de Braus", passage tolerated for Assistants between the Start and the Bif. 
D2566 / D21 for a distance of approximately 10m ONLY. 
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